

## **MI DIEZMO**

Mucho se dice y se enseña sobre el tema del diezmo y en ese sentido existen defensores y opositores del mismo.

La mayoría de las personas tenemos una idea de lo que es el diezmo, en las religiones a las que pertenecemos nos hacen creer que el diezmo es obligatorio a la iglesia, nos dicen que al no dar esta aportación le estamos robando a Dios, cuando en realidad en ningún lado está escrito que el diezmo es obligatorio para la iglesia, sino todo lo contrario, en el antiguo testamento nos dice que Abraham lo hizo como una dádiva voluntaria. Otra mención sobre el diezmo que viene en la biblia es cuando Jacob se compromete con Dios a darle un Diezmo de todo lo que él le fuera a dar. Fue un acto nuevamente de voluntad. No existía ni existe ninguna ley.

Para mí, este es un acto de voluntad, depende de cada persona si lo hace o no. Creo que no es necesario dar esa aportación a la iglesia, a mi punto de vista el diezmo lo podemos dar a las personas que nosotros creamos que realmente lo necesite y no digo que a la iglesia no le sea útil o que nunca lo demos a la esta, pero el que tú mismo des ese dinero a quien crees que de verdad lo necesita o que realmente te nace hacerlo, es mejor que darlo a la iglesia por sentirte obligado.

No estoy en contra de este acto, sino todo lo contrario, para mi es regresar un porcentaje de lo bueno que te está llegando en forma de agradecimiento.

Por ejemplo mi mamá le da su diezmo a mi abuela. Y ella lo hace porque cree que ese dinero le sirve mucho a ella y le nace más que darlo a la iglesia. Pero esta consiente que ese acto de caridad lo hace como su diezmo.

Mi duda fue tan grande que realice una encuesta y 8 de 10 personas me respondían: “para mí el diezmo no es obligatorio a la iglesia, tú decides a quien se lo das”. Una de las personas a la que le pregunté fue a una Madre y su respuesta me llamo mucho la atención, ella me contesto: “la gente al escuchar “diezmo” lo relaciona con dar voluntariamente a fuerzas a la iglesia el 10% de tus ingresos, cuando en realidad no es así. El diezmo es un acto de voluntad y depende de uno si lo damos a una institución, a la iglesia o a alguna persona en específico o simplemente no lo damos”.

Al ver los resultados de la encuesta me di cuenta que la idea que yo tengo acerca de este tema no es tan errónea o que al menos comparto la misma creencia con mucha gente.

Resumiendo lo anterior vuelvo a recalcar que no estoy en contra de este hecho ni que crea que no deba de llevarse a cabo, más bien en lo que no coincido con la creencia de la iglesia es que debamos de dar nuestro diezmo obligatoriamente y menos me gusta que te den un sobre para que lo pongas ahí y al salir de la iglesia lo dejes en la canasta. Por esta y las razones antes mencionadas creo y creeré que de nosotros depende a donde y a quien destinamos nuestro diezmo.

Al estar investigando sobre el tema, me encontré con un texto de un escritor evangélico que está en contra del diezmo, que dice así: "La próxima vez que un pastor o uno de los ancianos, diáconos, o evangelista ponga sentimientos de culpabilidad en usted sobre el diezmo, compre un camión cargado de trigo y descárguelo sobre el púlpito y mire su reacción".

Una cosa es buscar lo que dice la biblia y otra muy diferente es usar citas bíblicas para hacerle creer a la gente que el diezmo es dar el 10% de sus ingresos.

En si el diezmo era agrícola y aportaban maíz, trigo, entre otro tipo de alimentos, pero nunca era una aportación de dinero, lo cual con el tiempo fue cambiando. El diezmo (comida y animales) era una Ley para los judíos en el Antiguo Testamento, jamás fue de dinero.

El 10% del salario para el jefe, pastor o líder, no ha existido nunca en la Biblia, excepto por parte de "predicadores o servidores", que exigen para sí mismos en el nombre de Dios, lo que Dios nunca ha pedido para él.

En conclusión, los líderes de las religiones son los que fueron cambiando la ley del diezmo, esta comenzó con aportaciones agrícolas y eran repartidas a los huérfanos, viudas o enfermos y ahora se ha convertido en una diezmo obligatorio a la iglesia, donde debes dar el 10% de tus ingresos y en realidad no estamos seguros si ese dinero llega a manos de personas que realmente lo necesita, pero si tú le das ese dinero directamente a una persona que lo ocupa y no a la iglesia "estas robando a Dios".

Yo prefiero ver la felicidad de las personas a las que les das directamente el diezmo, a ponerlo en ese sobre y no saber con exactitud a donde fue destinado.